

ERES CREADOR, EL QUE NO SE COMPRENDA ASÍ, NO ESTÁ NI ESTARÁ EN UN MUNDO NUEVO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de marzo de 2013
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ERES CREADOR, EL QUE NO SE COMPRENDA ASÍ, NO ESTÁ NI ESTARÁ EN UN MUNDO NUEVO.

[20130324] Bienvenidos, hermanos míos, porque esta es mi paz, porque este es mi amor. Vosotros han venido en busca de este alimento que tanta falta les hace. **SIGO CON VOSOTROS PORQUE ES NECESARIO, PORQUE YO HE SIDO EL ELECTO DESDE LOS PRINCIPIOS, DESDE LOS CONFINES. HASTA HOY NO HA ACABADO EL MANDATO DEL CREADOR, NO HE TERMINADO DE VENIR A BUSCARLES DE DONDE ESTÁN.** Y como ves no tienen qué hacer, con quién han de pelear. Yo os aseguro que nada en la Tierra hay con quien pelear, es con vosotros mismos. Vosotros son Creadores y has creado desde los confines, también has creado y hasta hoy estás creando. Pues es contigo mismo para que se haga el Cambio Divino, el cambio que vos quierdes es hoy vuestro cambio. Y Yo os les digo, apresúrense, dense prisa para que no lleguéis tarde a tu propia cita que hay ahí en vuestro interno, que hay en vuestro corazón.

Mis hermanos, ya es tiempo que cada uno de vosotros se haga el responsable de sí mismo, porque todo son vosotros, todo. Ni el pasado fuiste tú, solo las diferencias que hay son los diferentes momentos y los diferentes cumplimientos de ti que tienen que ser y lo hacen. **ERES CREADOR, EL QUE NO SE COMPRENDA ASÍ, NO ESTÁ NI ESTARÁ EN UN MUNDO NUEVO.** Pero vosotros que estás conmigo Yo te digo acércate más, pero no me refiero a que vengas con tu cuerpo aquí enfrente, sino me refiero a que tu alma, que tu SER, que tu conciencia, se abra y puedas vislumbrarte a ti mismo y ver quién eres, quién has sido. **Deben reconocer que vosotros como SERES CREADORES has estado en este mundo, has convivido en todas partes y que has hecho diferentes labores sobre la tierra.** ¿Cómo podrás conocer aquello? Pues es aquí, es aquí que des un vistazo a vuestra alma, a vuestro corazón, a vuestra conciencia, y a vuestra mente. Solo echa un vistazo a esas partes y verás. Porque hoy solamente estáis en el mundo de la precipitación, hoy están ahí y deben darse cuenta.

¿Qué hay en vuestro mundo? ¿Qué hay en vuestra mente? ¿Qué hay a vuestro alrededor? ¿Qué percibes? ¿Qué escuchas? Vosotros por ahí te has de calar, has de calarte muy bien y saber quién eres. Porque es necesario que vosotros se conozcan. Y os digo, es necesario que te definas porque muchas veces hablas de que estás conmigo y Yo te digo que solo de palabras dices estar conmigo, pero en hechos se ve otra cosa diferente. Es tiempo de que te observes, es tiempo de que te sientas, es tiempo de que te veas para que vosotros te des cuenta y te fijes dónde estás y puedas renunciar a todas las cosas en tu conciencia y puedas cambiarlas. Porque nada debe quedar suelto, todos los cabos tienen que ser amarrados otra vez unificados allí en tu corazón.

Hermanos amados, porque no es que vas a desaparecer de la nada el odio, la ambición, sino que vosotros has de usar muerte para que venga la vida eterna, y muerte es cambio, hermanos. Lo que tienes que hacer desde hoy es cambiar, cambiar esas formas de vida, vuestras formas de ser cámbienla. Y Yo os te digo que aun estando sobre tu cuerpo vivirás bien, vivirás tranquilo. Pues si bien, una de las amarguras que hay en ti es no saber, es no poder, porque estás en el lado contrario y esto tendrán que transformarlo vosotros. Amados míos, es por eso que os te digo, no es en ningún

lado, no hay un lugar para ti preparado, no, hermanos. **TÚ PREPARAS TU CAMINO, TÚ PREPARAS LA SENDA QUE QUIERES TOMAR Y EN BASE A ELLO ESTÁN TUS RECOMPENSAS.** Hoy vosotros estáis donde habéis querido estar, hoy tienen vuestra recompensa de aquello. Vosotros eres el autor de todas esas cosas que os están a tu alrededor. Ahora cámbialas, cámbialas y verás que tu vida se torna diferente a través del tiempo.

Yo mismo os dije, os dejé dicho y os digo, todo pasará, menos mi palabra. Mi palabra estará contigo hasta los confines de esta Tierra para que seas rescatado. Ya que vosotros pones un límite, pones un tiempo, pero ese eres tú. **YO TE DIGO QUE SI HOY VOSOTROS COMIENZAS EL CAMBIO, DESDE HOY MISMO LAS COSAS SON DIFERENTES PARA VOS.** Pero, hermanos míos, Yo les digo, vosotros estáis envuelto en la ignorancia porque quieres, amas al odio y al amor, amas a la venganza y la paz, vosotros amas así, eres indefinido. Y vosotros decís: “Estoy con mi Maestro”. Y Yo te digo que no, que es necesario que conozcas las Leyes Verdaderas y sepas por qué renuncias, por qué cambias las cosas en vuestra vida. Porque **VOSOTROS ESTÁIS EN EL BIEN Y EN EL MAL, PORQUE QUERÉIS HACER LAS COSAS NEGATIVAS Y QUERÉIS HACER LAS COSAS POSITIVAS A LA VEZ. ¿NO YO LES HE DICHO PUES, NO SE PUEDE SEGUIR A DOS AMOS A LA VEZ? ¿NO PUES YO LES HE DICHO QUE A UNO TENDRÁS QUE ABORRECER Y TOMAR AL OTRO?** Y vosotros no lo hacen, y no se cumplen con vosotros mismos. A hacerte consciente vengo, a que te puedas observar, vengo Yo a abrirte los ojos de tu alma para que te observes, para que se miren vosotros ya que te has engañado muchas veces diciendo que estás conmigo en cuanto todavía no has dado un paso hacia acá, hacia Mí.

Hermanos, el poder se ve, vosotros no lo verás mientras estés en la dualidad, porque el Poder sale de tu SER y lo podrás ver cuando estés atento a ti, cuando ya hayas renunciado a un estado y estés en el estado preciso. Cálense, cálense vosotros, pero cálense porque estáis engañado, porque te engañas a ti mismo. Porque de cierto te digo, Yo que te espero nunca te veo llegar, Yo que estoy atento a ti nunca te veo, nunca te siento porque vosotros no estáis acá. Yo dije y digo: “Donde está tu tesoro ahí está tu corazón”. Como no está acá tu tesoro todavía, no consideras como tesoro esta Vianda Espiritual, esta Ciencia Magnífica, y por eso no estás. Solo les digo esto para que vosotros puedas meditar y te puedas hacer esta pregunta: ¿Con quién estoy?

Hoy es tiempo para vosotros, hoy es tiempo de demostrar esa gran valía donde vosotros son, es tiempo de demostrar que estáis conmigo y que juntos hacemos las cosas. Pero así como vas, como escuchas y llevas tu vida por las condiciones de otros hermanos, vas igual. ¿No oíste a tu hermano decir que la vida es paso a pasito? ¿Y no es que vosotros también vas así? Yo os digo que no es así. Yo os lo que te digo es que si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, dijeras a ese árbol arrancarte y vete al mar y lo haría, te digo. En este tiempo Yo os te digo, **SI TUVIERAS LA FE COMO EL TAMAÑO DE UNA MOSTAZA, TODO LO QUE OS QUISIERAS SE TE DARÍA PORQUE ES TUYO.** Todo, todo lo que pidieras sería concedido si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza. Pero vosotros deambuláis en todo aquello efímero todavía porque vosotros se engañan siguiendo algo. Pero si estáis en el mundo siguiendo algo no podréis estar donde quieréis, porque vosotros ves afuera siendo tú mismo. Toda la vida en esta Tierra lo ha hecho el Hombre.

Hermanos, **YA ES TIEMPO QUE RECAPACITES, YA ES TIEMPO QUE TE OBSERVES Y TE CREAS EL TODOPODEROSO PORQUE LO SON.** Quizás muchos de vosotros no te crees, pero esa es tu creencia, es tu creencia, no es como te hizo mi Padre. Es lo que vosotros hiciste el no creer; ese es tu poder. Mis bien amados, no crees que eres porque **NO CREES QUE TÚ ERES DIOS EN ACCIÓN,** no crees que has sido porque te quedaste dormido haciendo, porque has actuado como un sonámbulo en vuestra vida y de ahí que creaste, que fuiste Creador en los principios de vuestra vida, creaste a un hombre para que os viera y cuidara vuestros sacrificios, tanto materiales como espirituales. Ese hombre, ese SER, se hizo más grande que tú porque así tú le diste el poder, hasta el momento que te puso el yugo, hasta el momento que te acorraló y hoy aquél no te sirve a ti sino vos eres el mozo.

No veas con estos ojos materiales, físicos. Tienes que aprender a ver con la vista de tú Espíritu, con vuestra alma. Porque todo esto lo han dejado vosotros, todo lo que está hecho aquí en el mundo material vosotros lo han hecho, pero todo. ¿Quién los puso, pues, en los principios? ¿Quién hizo al hombre para que fuera tu gobierno? ¿No fuiste tú mismo? De todo eso es lo que Yo también debo

expresarlo. Todo lo que habéis puesto allá como mayor tú lo pusiste. Ahora empieza tu lucha, empieza tu sacrificio, tu transformación, a buscar transformar otra vez de nueva cuenta porque son tus hijos. Trabajo les está costando, hermanos. Hoy me doy la libertad de hablar de esto con vosotros porque es con vosotros que estoy. A eso vine desde hace más de dos mil años, vine a esta Tierra en ese tiempo, fue el último tiempo que vendría en cuerpo, que me manifestaría para sacarles. Porque en otros tiempos he estado igual, había estado con vosotros en otros tiempos. Este tiempo me toco de venir y de poder sacarles del yugo de los hombres que hasta hoy no has salido, pero tienes ya una dirección nueva. A eso vine a sacarte de los Reyes, a decirte que tú eres Creador de ti mismo, eres el hacedor, que tú, vosotros hiciste aquello, todo lo que está aquí eres vosotros los hacedores, todo, mis bien amados.

Y hoy comienza tu esfuerzo por querer cambiar, hoy a vosotros les digo esto porque estás aquí, porque estás aquí conmigo tan siquiera me escuchas, no vienes hacia Mí, solo me escuchas. Y solamente en ti se convierten mis palabras en teorías porque no se llevan a cabo. Pero procura por hacerte, procura por darle cumplimiento para que compruebes que **TÚ MISMO ERES EL CREADOR DEL PASADO, DEL PRESENTE Y SERÁS DEL MAÑANA**. Entiéndete, entiéndanse vosotros y comiencen hacer una familia, pero una familia, demuéstrenlo pues hermanos. Porque vosotros eres igual que todos mis hermanos, tus hermanos, no llevando la Ley, no dándole cumplimiento se van otra vez igual a vuestras moradas, a vuestras casas, vuelven a ser exactamente los mismos de siempre, vuelven a la separación y se separan y no se acuerdan entres sí, entre vosotros, y no se dan la mano entre vosotros. Y todo esto es lo que tienen que hacer vosotros que estás aquí. Siéntanse una familia muy honorable, una familia espiritual. No como hoy me has demostrado las cosas, porque ayer no me demostraste lo positivo sino has hecho lo negativo, porque cortas el hilo de la conexión entre vos y Yo, porque ahorita estás conmigo pero en un instante ya no estás. Y no pueden convivir vosotros entre sí porque todos tienen diferentes creencias estando aquí mismo conmigo. Y Yo te digo no hay tantas creencias, no hay tanto en qué creer, no hay nada en qué creer, solo créete tú, créelo, créete, cree que eres el amor y vive ahí hasta que te fundas con el amor que eres. Cree que de ti ha salido la paz, el amor, la bendición, la armonía, la bondad, la opulencia, pero cree que todo ha salido de ti y todo lo negativo también, porque esto es lo que ha sucedido.

¿Te estas entendiendo? Porque Yo no pretendo que me entiendas, porque si te entiendes me logras entender, pero no comiencen por Mí, comienza por ti mismo. Así que no seas ya más, no seas más como lobos rapaces. Yo os te dije, os dije y os digo, lobos rapaces vestidos con piel de ovejas para no ser vistos de los hombres, de lo demás para quererse ocultar de ese Creador que está en ti. ¿Quieren sentirme y quieren estar conmigo? Pues aléjense de todo aquello, de todo precepto y solamente profundízate en el amor y en la paz. **Créete que eres la paz, créete, créanse vosotros que son el amor, pero créanse que son la paz, que son la bondad, que son la alegría, que son la afinidad, pero créanlo y ya me verán en medio de vosotros**. Porque vosotros solamente has andado por los caminos ajenos a ti, los caminos que otros hermanos han caminado, han hecho y lo han andado y han tenido un resultado positivo. Dichosos aquellos hermanos que lo han hecho con conciencia porque estos están viviendo a conciencia su vida. ¿Y vosotros? ¿No es tiempo, pues, de parar y de pararse y de ponerse a ver quién son vosotros? **YA ES TIEMPO QUE VOSOTROS ALLÍ TE CREAS EN TU SER QUE ERES EL CREADOR**. ¿Por qué te niegas, mis bien amados? **¿POR QUÉ TE NIEGAS A SABER, A CREER QUE ERES EL CREADOR, EL CREADOR QUE HABÉIS HECHO TODO, Y QUE LO ESTÁS HACIENDO Y QUE LO SEGUIRÁS HACIENDO? ¿POR QUÉ NIEGAS ESA VERDAD EN TU ALMA, EN TU SER?** ¿Por qué no te haces responsable de tu vida? Porque vosotros has esquivado la responsabilidad culpando, viendo hacia afuera y queriéndote distraer, porque quieres distraer a tus hermanos.

Amados míos, esta es la hora de vosotros, este es el momento de emprender, de comenzar otro rumbo, otra vida diferente. Hermanos míos, si no hay otros lugares para ti materiales, si todo está en tu SER. ¿No están aquí en esta Tierra, pues? Están aquí, hermanos. ¿No es tuya esta Tierra? Es tuya. ¿No eres tú el que ha hechos todo, todo lo vil? ¿No eres tú el que cambiaste el amor por el odio? ¿No por ti se han salido los mares? ¿No por ti se han enfurecido? ¿Y no tú has hecho las bombas, los huevos de acero, los pájaros de acero? ¿No son vosotros los que se están aniquilando a sí mismos?

Hermanos, tomen conciencia de esto, tomen conciencia verdadera. Y en este tiempo -como en todos los tiempos- vengo a prepararles a vosotros para que seas los guerreros que puedas defender a los pobres. Sí, pobres les digo, porque no me refiero a la vida terrestre, a los bienes terrestres, me refiero a la pobreza en vuestro SER que no te conoces, que no sabes quién eres, a esa pobreza me refiero. Y Yo vengo a vosotros los pobres, pero no me refiero a nada de la pobreza física, me refiero a la pobreza de tu SER que es lo que tienes olvidado en ti, que es lo que tienes allí que te quedaste en el universo y que apagaste las luces de tu SER y que duermes en despoblado, eres vosotros los pobres. ¿Lo estás entendiendo, hermanos? Porque a vosotros les llamo pobres, porque no das muestra de ese poder, de esa riqueza inmensa que hay en vosotros mismos.

A vosotros siempre he venido y hoy vengo y sigo preparándoos, porque deben de ser vosotros los que así combatan, los primeros que combatan con vosotros mismos, con vuestras creaciones, porque eres vosotros los Creadores. He aquí pues, síguete conociendo, síguete puliendo más y más y ya no andes en los cielos ni en la tierra, solo anda en ti mismo, ya no pienses en nada solo piensa en ti, ya no creas en nada solo cree en ti, cree que tú puedes hacerlo todo como lo has hecho, solo es un darse cuenta de vuestra vida, solamente vivan, convivan en este momento. Porque vosotros dices seguirme y no me sigues. ¿Sabes por qué, mis bien amados? Porque no haces lo Mío. Porque le das cumplimiento a tu prepotencia y esa es la que está contigo.

Ahora entiéndanse bien cómo gimes de dolor en tu interno por no poder hacer las cosas que hay que hacer. Sí, mis bien amados, vosotros tienen que seguirse preparando pero no como hoy lo has hecho, no a medias, no podrás. Aquel que odie es mentira que ama y no perdona y no restaura; aquel que se crea pobre, es aquel que no me cree y vosotros no me crees, porque vosotros tienes mi palabra como una historia y la deduces como que eso fui Yo nada más, vosotros no. Te escondes ahí y vosotros lo están haciendo inconscientemente pero en el lado negativo. ¿Cómo podéis decir no hay? ¿Cómo vosotros podéis decir no tengo? ¿Cómo vosotros podéis decir soy pobre? ¿Cómo es que dices estoy enfermo? ¿Cómo es que aquello podéis decirlo? Es con tu poder, mis bien amados. Ahora restáurese aquello, restáurese todo aquello y estarás conmigo de inmediato. Pero Yo les digo, en mi camino entre más aprisa vengas más aprisa estás. Amados hermanos, pero define vuestras vidas, defínanse bien, porque Yo os digo que es imposible, es imposible lo que vosotros hacéis y queréis, porque vosotros odias y quieres que te amen y dices también que eres amor, vosotros no tienes compasión, no eres compasión. ¿Cuándo serás pacífico? ¿Cuándo estarás conmigo?

Así vengo a hablarte en esta hora porque te quiero bajar de donde andas, porque vosotros andan si no es abajo es arriba, muy arriba, pero nunca estás aquí. Espero que entiendas esto, entiéndanlo y Yo vuelvo a repetirles, si tan siquiera tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza. ¿Qué no harías hoy con esta conciencia? Yo no les mando a buscar, ni nada de eso en lo absoluto, solo te mando a actuar, obedece solamente y deja salir de tu corazón tu sentir, tus sentimientos, el sentimiento eterno, verdadero y ya verás que no necesitas tanto para que vosotros seas y estés conmigo. Que lo único para estar conmigo es hacer las cosas Divinas. Solamente eso es lo que te digo, tente fe, tente confianza.

Debes saber en tu corazón que eres tú el Creador y que vosotros no estás en el presente, sino estás en el futuro o en el pasado. Hoy es tu día, hoy es tu momento, estáis aquí conmigo, sáquenme de vuestro corazón a la luz, dejen que Yo salga de muy dentro donde estoy ahí en tu corazón hacia afuera. Y sacarme desde ahí es amar, perdonar, es creerse que son hermanos, que son totalmente opulentos, que son totalmente paz, que son totalmente hermanos y convivan ahí. Si vosotros convivieras conmigo, mis bien amados, olvidarías todo y solo por estar conmigo estarías, dejarías a padres, a madres, a esposas, a amigos, a hijos, a todo cuanto hay por estar conmigo. Pero estás con aquellos, pues te vas con aquellos, así te vas y bienaventurados vosotros. Pero si estuvieras conmigo ni por tu mente pasaría el momento de irse, solo porque sientes el baño, sientes estar comiendo de esta mies, pero no la sientes en tu corazón, no es que no están, es que no la percibes, no la recibes todavía y te vas a lo que percibes, lo que sientes. Sientes a tu esposa, a tu padre, a tu madre, a tus hijos, a tus amigos, a tu trabajo y a todo lo demás, todo lo que hay. Por eso te vas, y no tomas tiempo o no tienes tiempo para estar conmigo tan siquiera unos segundos, porque tienes miedo de

seguir conmigo porque piensas que estando conmigo solo vivirás en la pobreza, y no, mis bien amados. Si estás conmigo vosotros podréis experimentar todo, porque te has creído un Dios, has vuelto a tu originalidad autentica, solo vas a estar conmigo recibiendo y recibiendo lo que tú eres en total.

Hermanos, entiéndanse vosotros, entiéndanse. Vosotros tienes limitado el momento, tienes limitada la hora para estar conmigo y son unos momentos, uno segundos que estás conmigo. Aunque veas que estás conmigo como una hora, no estás. Porque dentro de ti estás haciendo muchas cosas, aparentemente estás aquí, pero no estás aquí. ¿Te entiendes? ¿Se entienden vosotros? Pero Yo les amo y Yo les respeto y Yo les espero cuando vengas aquí. Mis puertas están abiertas, porque Yo Soy la puerta abierta que nunca se cierra, hermanos amados, porque Yo Soy la misericordia, porque Yo Soy el pan para vosotros, porque Yo Soy tus ojos, los ojos de tu alma Yo Soy, porque he sido el sostén tuyo en tú Espíritu, en tú, porque **TÚ ERES EL AUTENTICO SER, ERES LA VIDA EN ESTE CUERPO**. Yo he estado en la vida en vosotros y he venido siguiéndote desde los confines de esta tierra, porque has cambiado de parajes, muchas veces has aparecido y has estado como un forastero y así han estado, y así has deambulado por toda la faz de la tierra. Ahora Yo les digo, párense de deambular, encuéntrense vosotros mismos. Has llegado -si lo sientes- a un final en ti, hermanos, en tu conciencia. Espero que día a día vayas diciéndote, te surja aquello, te siga surgiendo el decir de ti: ¿Qué hago aquí en este mundo? ¿Qué hago aquí en esta tierra? Y deja que ello te hable y te diga, porque ya que vosotros no podéis ir a ninguna parte, es que no hay a donde ir, hermanos, es que no hay donde ir, para vosotros ésta es tu heredad esta Tierra.

Vosotros has visto muchas calamidades en tu tierra, y verán mucha calamidades os he dicho. Pero hoy lo interesante en vosotros es que ya no crees como creen tus hermanos, que es Dios, un Altísimo que está allá arriba el que os manda todos los castigos a vosotros por ser pecadores, no. Son tus mismos pecados, tus mismas incertidumbres, son tus resultados ya que vosotros eres el sembrador, es tu cosecha. Has visto mucho y seguirás viendo mucho, y entre ello estarás vosotros y por vuestra desobediencia de ti mismo también morirás, también irás a un fracaso. Hoy mismo **VOSOTROS ERES AMO DEL FRACASO, HOY MISMO HAS FRACASADO, TE HAS VUELTO IMPOTENTE ANTE LA VIDA Y TE HAS VUELTO UN CORDERO Y HAS DEJADO QUE OS TE LLEVEN AL MATADERO**. Vosotros lo han hecho, ¿están de acuerdo contigo mismo?, estense de acuerdo con vosotros mismos. Hoy vosotros has puesto las vallas, las separaciones, hoy están separados aunque digas que estas reunido, porque dices de boca unidos estamos, pero los hechos dicen otras cosas para vosotros.

Hermanos, ¿no es así pues? Y Yo no vengo a juzgarles, solo vengo a platicar, a estar con vosotros y hacerte consciente y darte claridad a ti mismo. ¿No maltratan a vuestros hermanos, pues? ¿No los engañan pues? Vosotros también eres un mentiroso. La palabra les pesa, la palabra os pesa pero una vez que vosotros la aceptas ya no es pesor y disuelves. Acéptate que vosotros mienten, roban, matas, que haces todo esto ahí en vuestra conciencia, en vuestra alma. ¿No es así como desprecias a tu hermano? ¿No es así pues lo que tienes adentro? ¿No aquí solamente me demuestras una apariencia? Ahora os les digo, lógrense observar y lógrense sentir para que me sientan, me observen y estén conmigo. Hermanos, ¿no es por todo esto pues? ¿No son estas todas las confusiones que no te dejan ver lo que Yo he hecho y hago y lo que tú has hecho y haces?

Hermanos, es hora, es tiempo, es momento de que te redimas, te arrepientas y continúes en el Camino de Redención. Os he dicho vengo a bajarles de las nubes, vengo a sacarles de los sepulcros y solo vengo a ponerles aquí a hablar con vosotros, no como un juzgador porque no lo Soy, no, mis bien amados. Solo **VENGO A DARTE CLARIDAD, VENGO A DARTE LUCIDEZ EN VUESTRA CONCIENCIA Y EN VUESTRA ALMA, VENGO YO A HACERTE FUERTE ANTE LA VIDA, VENGO YO A AYUDARTE A CREAR EL NUEVO MUNDO, EL NUEVO MUNDO QUE OS DESEA TODA MI AMADA HUMANIDAD PERO NO LO VERÁN SI NO TOMAN MI PALABRA**. Dichosos aquellos que toman mi palabra y la siguen y la cumplen porque estos verán el nuevo mundo aun estando sobre su cuerpo, estando aquí mismo. Vosotros si quisierdes lo vierdes.

Hermanos, conviértanse en oídos, conviértanse en amor, conviértanse en bondad, conviértanse en la riqueza, en la opulencia divina, acéptenlo. Acepten estos Regalos Divinos que el Creador en lo más

interno te regala para que puedas ayudar a tus hermanos que están caídos. Porque vosotros eres digno de esto y de más cosas si os te arrepientes de todo, si os dejas tus caminos andados, los caminos tenebrosos, los caminos donde solamente le has servido a lo negativo. Hermanos amados, solo es un darse cuenta en vosotros, solo es un creer en vosotros, solamente es un actuar en este lado del bien.

Yo les bendigo a todos y Yo les digo también no hay más que buscar, es mucho lo que hay que hacer y hagan. Hagan porque allí está la salvación, hagan porque en el hacer son los hechos, y hagan nuevas cosas para que nuevas cosas hablen de vosotros. ¿Se van entendiendo cómo es estar conmigo? Pues entonces les digo, **VOSOTROS QUE ESTAS AQUÍ CONMIGO, TODOS LOS QUE ESTÁN AQUÍ CONVIÉRTANSE, PÍDANME PERO NO COMO VOSOTROS LO QUIERES CON TU BOCA, NO, PÍDAME EN TU INTERNO SI YO ESTOY AHÍ, PÍDAME AHÍ Y YO TE RESPONDERÉ COMO SIEMPRE LO HE HECHO CON VOSOTROS.** Porque Yo he sido la luz y Soy la luz y seré la luz, Soy infinito, Soy infinito, Soy inmortal, Soy el eterno. También vosotros lo son, pero será patentizado en ti cuando tú hagas esto que Yo he hecho y más que esto.

Amados hermanos, apresúrense vosotros, vosotros son vosotros, si uno estuviere a uno le hablare, si vosotros son los que son a vosotros les hablo, a cada uno les hablo y les he hablado. Si has podido escuchar, si has sabido ser humilde me has escuchado y a cada uno les he hablado, si eres muy humilde y muy cabal lo has tomado. Benditos sean, hermanos, en verdad benditos sean. **Tomen de este pan, cómanlo, beban este vino. Porque eso fue lo que quise decirles a mis Discípulos y lo que les dije a ellos. Aunque esta humanidad, aunque los intérpretes de mi Palabra la han hecho material. Yo levanté un pan y un vino pero eso solamente como símbolo, también con vosotros hago lo mismo. Pero te digo que mis Discípulos siguieron el Camino y lo hicieron, para ellos lo hicieron y vosotros no lo han hecho.** Duélete allí, duélete y busquen esta consagración, busquen estar unidos y unifíquense porque has vivido en discordias, porque has vivido en confusiones, porque has dejado que la prepotencia sea la que reine aquí en tu corazón porque has dado muestra de eso. Solamente repasa tu diario y verás que todo esto ha pasado en tu conciencia. ¿Te has entendido, hermanos? Si te entiendes, me entiendes.

Benditos sean, Yo hasta aquí les dejo mi palabra, este regalo que les hago es de vosotros y es para vosotros. De aquí en adelante vivan más en paz, vivan más unidos, hagan las cosas juntos, pero háganlo. Vosotros el día de hoy sería para demostrar, y tienes todo que hacer porque vosotros tenéis que demostrar que no solo de pan vive el hombre porque Yo se los diga, y tenéis que demostrar que las aves no hilan y trabajan y cómo viven. Mas vosotros que eres el SER que tienes tus ojos, tus manos y tus pies, tu corazón, tenéis miedo. ¿No saben que todo es tuyo? Solo basta transformar y ya, y se acabó tu sufrir. Y de esto que os les digo, es lo que vosotros has creído fantasía cuando has escuchado, cuando has leído que Yo convertí el agua en vino, convertí un pan en muchos panes, un pez en muchos peces, levanté a muchos. Y vosotros lo crees fantasía o lo crees que solo Yo lo pude hacer. Si esto es lo que os les corresponde hoy para que podáis vivir.

¿No ves que la vida te ha formado lo que así has formado? ¿No ves que todo aquí en este mundo está al revés? Hermanos, ¿no es para hoy pues que te estoy preparando Yo a vosotros? ¿No es que vosotros puedes convertirlo todo? Hermanos, no dudes de ti mismo y lo harás. ¿Qué os les faltará si vosotros te unes a Mí? ¿De qué sufrirás, de que sufrirá el limpio si está limpio, el sano si está sano? ¿De qué sufrirá el hombre si mantiene su poder esencial, vosotros los SERES? Porque vosotros estás esperanzado al hombre, solo al hombre, solo en aquellos hombres vosotros te esperanzas. Como que aquellos son los que hacen el dinero, el alimento y todo lo demás, solo estas allí y por eso estás como estás. Vosotros eres más que aquellos, VOSOTROS PUEDES PRODUCIRLO TODO, PERO TODO. VOSOTROS ERES EL PODER. ¿Qué necesitarás siendo maravilloso? ¿Qué necesitarás siendo la perfección? ¿Qué necesitarás siendo la luz? ¿Qué necesitarás siendo el agua viva? ¿Qué necesitarás siendo la semilla perfecta? ¿No podrás derramar al campo y hacer que florezca? ¿Hermanos, dónde andan? ¿Dónde están, hermanos? Porque Yo os te he dicho andas en el aire o estás en la tierra, pero allá andas, no estás aquí, no estás en este día de hoy, en este nuevo amanecer, no estás como el núcleo de vida y por eso deambulas en la vida. Mis bien amados, porque persigues algo no tienes lo

que quieres, porque lo que persigues no está allá, solo está en ti, solo eres tú mismo. Vosotros buscáis el amor siendo tú el amor, haciéndolo tú mismo, reproduciéndolo y esparciéndolo pero no te conoces, ves lo contrario porque eso es lo que haces. Mis bien amados, ¿estás escuchando? Porque bienaventurado el que tenga oído para oír, el que tenga mente para entender, bienaventurado vosotros, el que tenga ojos para ver. Y no me refiero a estos ojos, me refiero a tus ojos de ti mismo, de tu alma.

¿Ves desde dónde están las carencias de vosotros hoy? ¿Ves cómo lo has hecho? ¿Ves esto, mis bien amados? ¿Cómo te crees como un añico, como una pluma en el aire? ¿Cómo te crees como un grano de arena en el universo siendo vosotros el Todo? ¿Ves vosotros por qué? Solo porque no crees que tú eres el SER Poderoso, el SER Auténtico, el SER Legítimo, el Creador que has hecho todo lo que estás viendo que está pasando. Todo esto lo han hecho vosotros de tiempo en tiempo. Porque el hombre ignorante dice: ¿Y cómo si Yo he nacido hoy y hoy no he hecho nada? Porque ignoran la vida eterna, que son eternos, que ya tienen centenares, milenios de años en esta Tierra y en cada tiempo han hecho para que tengan este resultado de hoy, porque este día es el resultado del ayer. Así lo han hecho vosotros, quizás a muchos de tus hermanos, de mis hermanos os parecerá inaudito todo esto, pero son aquellos que ignoran la verdad de sí mismos. Pero vosotros compruébalos, pruébalos, tampoco lo tomes en palabra y te quedes en palabra, compruébenlo, mis bien amados. Compruébenlo vosotros para que lo digas con verdad y lo digas a voz alta, a voz llena delante de tu Pueblo, pero vosotros compruébalos primero, no lo tires, no tires estas perlas sin haberlas saboreado vosotros, sin haberlas probado, comido, si habértelas puesto a ti mismo, porque si vosotros la tiras allí los cerdos la pisotearán y la harán nada entre los polvos, entre los lodos.

¿Estás entendiendo, hermanos? Pues entonces prosigan vuestro camino, el camino de experimentación. La palabra no la busques derramar, ya no hay, ya pasó el tiempo, porque hasta un niño conoce las escrituras donde están guardadas mucha información de la que Yo os dejé para todos los tiempos. Y ya que vosotros tienes la dicha de que Yo esté contigo, me escuchas de viva voz. Benditos sean hermanos, he aquí pues, aun esto para vosotros sigue siendo información, pero dejará de ser información y pasará a ser hechos si lo haces así, si vosotros cambias el disco de tu conciencia.

Amados míos, **VENGO A DESTRUIR TODO LO NEGATIVO DE VUESTRA MENTE, DE VUESTRA ALMA, VENGO A HACERTE REAL, VENGO A DESPOJARTE DE TODOS LOS PARÁSITOS QUE SE HAN QUEDADO CON VOSOTROS Y A DAR LIMPIEZA A TU HOGAR QUE ES ESTE LUGAR, VENGO A TU MENTE, A TU CORAZÓN.** Bendito el humilde porque éste hasta ha de llorar en su corazón y bendito el que no es humilde porque éste todavía será humilde una vez al tiempo, porque no hay más caminos para regresar al Padre, sino es este.

Yo hasta aquí os les dejo, hermanos, pero aquí dejo mi Paz, dejo mi Amor y dejo mi Verdad y dejo mi Camino. Es para aquel que quiera tomarlo, es para aquel que esté dispuesto a probarse a sí mismo. Pero no sigas jugando, no jueguen porque se hace en contra tuya. Mañana tu juego ha de retornar a ti y sentirás todos tus castigos. He aquí les digo, como nunca me he ido, nunca me iré, siempre estaré, por eso les digo para siempre, para siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,

ERES CREADOR, EL QUE NO SE COMPRENDA ASÍ, NO ESTÁ NI ESTARÁ EN UN MUNDO NUEVO.

como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.